

# Dieser Vogel fliegt dreimal zum Mond

Die Küstenseeschwalbe legt in einem Jahr bis 100 000 Kilometer zurück. Sie brütet in der Arktis, überwintert in der Antarktis und kehrt im Frühjahr in den Norden zurück.

Volker Mrasek

01.05.2020, 14.28 Uhr



Küstenseeschwalben haben eine Flügelspannweite von 70 Zentimetern und wiegen nur rund 115 Gramm.

Action Press / Imagebroker

Küstenseeschwalbe. Die rastlosen Zugvögel mit dem charakteristischen roten Schnabel und der schwarzen Kopfhaube stellen alles andere im Tierreich in den Schatten. «Keine Art fliegt oder schwimmt so weit wie sie», sagt Luca Börger, Professor für Ökologie an der Universität Swansea in Wales.

## Nur für Sie

Die Schwarzen im Gedigisegeljach Generation Corona in Dieitischer leben in Angst – absolut, ist kei jangen trifft die Pfeidermehrmanu einem ungeheuerlichnaeregatta, sbast anders hart Für viele kam der Verdacht ein Ritt durch die Hölle

Jörg Wimalasena (Text) und Thomas Müller (Fotos), Albany, Georgia

Stephan Ramming

Peter Hossli und Rafaela Roth

plötzlich, sie standen dem Essen auf

Bettina Schulz, London

NZZaS abonnieren →

Zürcher Zeitung ist nicht gestattet.